Un nouveau quartier voit le jour à Chavannes

INFRASTRUCTURES.

L'Ouest lausannois est en pleine mutation. Après Crissier qui, à l'issue de quatre années de travaux, a inauguré le quartier Oassis (LC édition du 17 octobre), c'est au tour de Chavannesprès-Renens de lancer «Quartier horizons», un projet ambitieux destiné à accueillir 2400 personnes.

Voilà plus de 30 ans que le plan de quartier «En Dorigny», situé sur la commune de Chavannes-près-Renens, fait parler de lui. Après de nombreuses réorientations stratégiques, il a finalement pris sa forme définitive, celle d'un ensemble combinant harmonieusement logements et activité. Le projet vient d'être lancé et la demande d'autorisation publiée.

2400 habitants attendus

Situé entre l'Université de Lausanne (UNIL) et l'Ecole Polytechnique fédérale (EPFL) au sud et le futur projet Campus santé du Canton au



«En Dorigny» pourra accueillir quelque 2400 habitants. PHOTO SYNTHESE/DR

nord, ce nouveau lieu de vie accueillera près de 2400 personnes (habitants et emplois). Il comportera des logements, des commerces et des services de proximité, des restaurants, des surfaces de bureaux et une salle polyvalente accueillant des

activités culturelles. Une esplanade piétonne, généreusement arborisée, un parc de 10'000 m2, la proximité du lac et de ses infrastructures de loisirs sont les garants pour les futurs usagers d'une belle qualité de

Un quartier facilement accessible

Quartier Horizons proposera ainsi près de 700 appartements voués à la location ainsi que 200 logements en PPE, tout ayant été conçu pour garantir la mixité des âges en accueillant aussi bien des jeunes, des familles, des seniors et pour répondre à toutes les situations, qu'il s'agisse de personnes seules, de couples, de familles avec enfants, monoparentales ou recomposées ou d'étudiants en colocation.

Facilement accessible

Il sera par ailleurs facilement accessible, ceci quel que soit le moyen de transport, en métro (M1, arrêts Chavannes-Renens, UNIL Chamberonne), en bus (ligne 25, Chavannesprès-Renens, Dorigny-Léman) ainsi qu'en voiture (parkings en sous-sol). Enfin une passerelle piétonne surplombant l'autoroute, reliera l'UNIL et l'EPFL au nouveau quartier.

Philippe Kottelat

POLITIQUE DU LIVRE

Marc Agron lauréat de la **Bourse littéraire** de la Ville 2020

L'écrivain lausannois Marc Agron remporte la Bourse à la création littéraire de la Ville de Lausanne 2020, dotée d'un montant de 15'000 francs. Son projet, une fiction intitulée «Réminiscences» a remporté l'adhésion du jury par son ambition critique et satirique, son originalité narrative et sa passionnante réflexion sur le processus d'écriture et de réception des œuvres. Ce Lausannois a déjà publié trois romans. Libraire, spécialiste en livres anciens, il a fondé en 1996 la libraire-galerie l'Univers à Lausanne.



Samedi du partage cherche des bénévoles

SOLIDARITÉ · Les 27 et 28 novembre prochains aura lieu la troisième récolte alimentaire de Samedi du partage dans le canton de Vaud. Pour ce faire, l'association est à la recherche de quelque 500 bénévoles pour assurer la récolte dans la vingtaine d'enseignes que compte le Grand Lausanne.

De quoi s'agit-il exactement? Pour la trentaine d'associations caritatives et autres services



L'année dernière, quelque 45 tonnes de marchandises ont été récoltées en faveur des plus démunis. DR

d'utilité publique de la région lausannoise qui y participent par le biais de l'Association, fondée en mai 2018, il s'agit de récolter auprès du grand public des produits d'hygiène et des denrées alimentaires pour les personnes en situation précaire. Il peut s'agir de familles monoparentales ayant de la peine à nouer les deux bouts, de working poors, de femmes et d'enfants victimes de violence, de personnes sans domicile fixe ou souffrant de troubles psychiques.

L'intégralité de la récolte sera livrée à la Centrale Alimentaire de la Région lausannoise (CA-RL) qui vient en aide, chaque semaine, à plus de 6000 personnes. L'année dernière, la récolte s'est avérée efficace, puisque 45 tonnes ont été récoltées, alors que les besoins annuels de la CA-RL s'élèvent cette année à plus de 500 tonnes. Particularité cette année, la Migros proposera des cabas virtuels aux prix de 9.90 -

www.samedidupartage.ch

PhK

Ne pénalisons pas les PME!

Le Groupement pour une Suisse sans armée s'en prend aux nombreuses petites et moyennes entreprises qui fabriquent des pièces détachées pour l'industrie de l'armement ou des biens à double usage (civil et militaire). Par exemple des vitres pour les avions, des radios et des revêtements spéciaux.

L'initiative interdit l'accès aux crédits à ces PME:

- Elles ne pourront investir dans leur développement et l'innovation.
- Des milliers d'emplois sont en jeu.

En ces temps de crise, c'est irresponsable!

Ce n'est pas avec de telles initiatives que la Suisse contribue à la paix dans le monde.



GSsA-non.ch

DESIGN DAYS 2020

Une édition spéciale

Design Days, le principal événement de design et de création contemporaine en Suisse romande se réinvente. Afin de pouvoir maintenir la manifestation, l'association Design Days propose une édition spéciale en fonction de la situation sanitaire. Cette 12e édition, qui a lieu jusqu'à dimanche, se répartit ainsi en une vingtaine de lieux qui ont accepté d'accueillir des designers sélectionnés par le biais d'un appel à candidature.

Showrooms, boutiques et ateliers mettent ainsi à l'honneur la créativité et le design dans leurs vitrines et leurs espaces tout en explorant de nouvelles perspectives de collaboration. Ce kaléidoscope de petits événements veut apporter un soutien aux commerçants, designers, artistes de la ville

de Lausanne et environs.

www.designdays.ch